

楠木だより

太子町立龍田小学校
NO.3 R3. 6. 23
発行者：八木 利仁

緊急事態宣言解除！

…でも油断は禁物

5月末まで延長されていた緊急事態宣言が、さらに6月20日までの延長となり、6月16日に予定していた参観日は延期させていただきました。しかし、長かった緊急事態宣言もようやく解除され、昨年度とうとう一度もできなかった参観日を、6月23日によりやく開催することができました。地区別に参観時間を分け、分散型の参観としました。子どもたちの頑張っている姿を見ていただけたことと思います。

さて、宣言解除とはいうものの、まだまだ気を緩めるわけにはいきません。今後も、感染症対策をとりながら、教育活動を実施していきます。さまざまな行事等については、可能な限り実施できるように、感染症対策として実施方法など工夫していきます。保護者の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いたします。

龍田小学校創立146年

令和3年6月1日に、龍田小学校は、進徳小学校として創立されて以来146年を迎えました。

当時の建物は現存しませんが、歴史を物語るものはいくつかあります。『龍田小学校百年史』によると、クスノキが明治時代に寄贈され、昭和5年に井戸が完成したという記述があります。

校歌は大正12年ごろに、当時の校長田中政二先生が作詞、小坂峰治先生が作曲されたのだそうです。

明治の初期から続く、龍田小のすばらしい歴史と伝統を受け継ぎ、さらに発展できるよう教職員一同努力していきます。



心ひとつに 全校集会

年度当初5月29日に予定していた運動会が2学期へと延期になり、それにかわる全校で楽しむことをしようと、6年生が中心となって全校集会をしました。

8つの縦割り班に分かれて、自己紹介。その後は班ごとにゲームを楽しみました。

最後は二つの班を合わせた4チームに分かれ、全校で陣取りゲームをしました。相手の陣

地にじゃんけんで攻め込み、王様をじゃんけんで倒したら勝ちとなります。全校児童が夢中で走り回って大いに盛り上がりました。楽しい時間を全校で過ごしました。

このような活動をとおして、学年を超えた家族のような温かい関係を育てていきたいです。



2年ぶりにピカピカ！ プールそうじ

6月10日、晴れわたる空の下、4～6年生でプールを掃除しました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、今年度も水泳の学習は中止となっています。昨年度はプールそうじもしていません。このまま長期間汚れたままでは、ろ過の機械も動かすことができず、壊れて使えなくなってしまう恐れがあります。そこで、今後も使えるようにきれいにして、ろ過の機械も点検し、短期間でも動かしておくことになりました。

2年分の汚れですが子どもたちは一生懸命磨き、きれいにしてくれました。ホースからの水を浴びて全身びしょぬれになるのも気持ちよく、楽しいプールそうじとなりました。



交通安全教室

6月16日に、警察官の方に来ていただき、1・2年生と3～6年生にわかれて、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は「一人に一つしかない大切な命を守るために、どんなことに気をつけないといけないか」という問いかけから、安全な道路の歩き方や横断歩道の渡り方などについて学習しました。

3～6年生は自転車の安全な乗り方について乗る前の点検から交通ルールまで学習しました。

「なぜ自転車は左側通行なのか」については、自動車が左側通行であることとの関連で説明してくださり、「もしもの時に受けるダメージが全然ちがう。」ということがわかりました。他にもあらためて納得できる話をたくさん聞くことができました。

交通ルールや安全な交通習慣については、日々繰り返し確認することが必要だと思います。ご家庭でも折にふれて話題にしてください。



はきものがそろとう



落ち着いた生活ができるようにと意識づけてきましたが、いつもきちんとそろえ

「はきものがそろとうと心もそろとう」藤本幸邦さんの言葉です。写真は本校児童の下駄箱と傘立てです。



られる子がかなり増えてきました。特に高学年の下駄箱や傘立ては、いつもきれいです。

校区たんけん 2・3年生

3年生は5月19日と25日、2年生は6月17日と21日のそれぞれ2日間ずつ、校区たんけんをしました。同じコースではありませんが、どちらの学年も校区を2つに分けて歩きました。

なぜ、2つの学年が同じようなことをするのでしょうか。これには「学習のねらいの違い」と「学びのつながり」があります。

2年生は生活科の学習として、自分の住む身近な地域にどんなものがありどんな良さがあるか、それは自分の暮らしとどんな関わりがあるのかなどについて気づき、地域に愛着をもつことが学習のねらいです。



総合公園で(2年生)

それに対して3年生は社会科の学習として、地域の土地利用や交通の広がり、公共施設の場所と働き、古くから残る建造物の分布などについて



上水田の橋の上で(3年生)

捉え、そこからさらに学習を深めることがねらいです。2年生の校区探検の経験に積み重ねる形で学びが繋がっています。

どちらの学年も、自分の住む身近な校区だけでなく、知らなかったこと気づかなかったことをたくさん発見することができました。この校区探検での気づき・発見を生かしてさらに学習を深めていきます。

龍田小 GIGA スクール

昨年度末に1人1台のタブレット端末が配置され、今すべての学年で、さまざまな場面でタブレットを使った学習を進めています。子どもたちもどんどん使い方に慣れてきているようです。これからの学習がどのように広がっていくか楽しみです。

